

Pomperlbuam veranstalten Stöbelturnier



Bad Griesbach. Vielseitig zeigen sich die Pomperlbuam, denn es geht nicht nur um Fußball: Der FC-Bayern-Fanclub hat wieder ein Stöbel Turnier ausgerichtet. Dazu waren auch etliche Zuschauer gekommen, um die eigenwillige Sportart zu bewundern. Stöbel-Werfen kann man mit Eisstockschießen vergleichen, wobei eine Holzkeule in Richtung der „Daube“ geworfen wird. Auf vier Bahnen wurden in Aunham neben der Tankstelle Altmannsberger die Partien ausgetragen. Vier Pomperlbuam-Mannschaften und vier Mannschaften vom befreundeten Bayern-Fanclub Natternbach versuchten dabei ihr Bestes und nach 64 Spielen stand der Sieger fest: Die Freunde aus Österreich gewannen mit 40:24. „Dabei stand aber hauptsächlich der Spaß an erster Stelle“, betonte der Vorstand der österreichischen Mannschaft, Johannes Oberhumer. Das Rückmatch ist schon für Samstag, 7. Oktober, terminiert. „Davor werden wir Pomperlbuam aber noch ein Trainingslager besuchen, damit wir eine bessere Figur abgeben“, stellte Präsident Manfred Wagner lachend in Aussicht.

– bb/Foto: Bernkopf